

# Lagerbericht Herbstlager 2024

Im Oktober durften 9 Kinder aus dem Rheintal eine Woche Pferdeluft schnuppern.



Jeden Morgen wurden die Ponys sauber geputzt und für den Spaziergang und Ritt vorbereitet. Am Nachmittag durften wir bei der Stallarbeit mithelfen: Pferde füttern und ausmisten, Katzen streicheln, die Kühe des Nachbarn besuchen, die Pferde auf die Weide lassen und noch vieles Mehr.

Am Mittwoch machten wir einen Ausflug in den nahegelegenen Wald. Dort grillierten wir direkt am Bach, kletterten auf Bäume und sprangen in Matschpfützen.



Die Woche beendeten wir mit einer Pferde-Olympiade. Wäsche musste vom Pferd aus auf- und abgehängt werden und die Kinder massen sich beim Putz-Bürsten-Memory.



Vielen Dank an alle Helfer und die Ponyhelden für diese tolle Lagerwoche! Dank euch ist die Woche Barrierefrei. Hoffentlich seid ihr im nächsten Jahr alle wieder dabei 😊



